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小山

■司会 SAA 石塚 龍夫君

■点鐘          会長 海老原 均君

■ロータリーソング      手に手つないで

■ゲスト      外部卓話者 鳴井 大輔様

■会長挨拶        会長 海老原 均君

皆様、こんにちは。

まずは、お客様のご紹介

です。鳴井大輔様です。

ようこそおいで下さい

ました。

さて本日は、外部卓話

と言うことで鳴井大輔

様をお迎えしました。

皆様も真岡青年会議

所の方々から聞いたこ

とがあると思いますが、

毎年夏に開催される「芳

賀路１００ｋｍ徒歩の

旅実行委員会」の団長です。

猛暑の中、芳賀郡内の小学生とともに、１００ｋ

ｍを歩くこの事業。参加する子供たちの安全を守り

ながら監督するご苦労も多々あると思いますが私

としてはその体力が羨ましい限りです。自分として

は還暦を過ぎてもまだまだいけるつもりでおりま

したがゴルフコンペの翌日などは、どこかしら痛み

が出て足のだるさが身に応えております。今日は身

体に喝を入れるためにもお話を聞きたいと楽しみ

にしておりました。また「芳賀路１００ｋｍ徒歩の

旅」事業の素晴らしい点は、実行委員と募集された

ボランティアの方々で運営されること、そして１０

０名もの小学生を無事にゴールまで導くことです。

これは計画と運営が緻密でなければできませんし、

実行員会とボランティアと小学生とその保護者と

いう幅広い世代、違う職種の交流の中で目標を成し

遂げるという壮大な事業だと思います。我がクラブ

でも新世代育成に携わっっているからこそ学ぶべ

き事や同じ目的持つ者同士の思いを共通できると

思いますので今日はじっくりとその運営や内容や

方法、鳴井様の事業に対する熱意などについてお話

をして頂ければと思います。鳴井様、どうそ宜しく

お願い致します。

■幹事報告       幹事 田村 浩次君

御食事中、申し訳ございま

せん。先週の例会でもお話し

たのですが益子町の友好都市

である北海道の町で海産物を

販売しているという事で購買

のお願いが来ております。よ

ろしかったらご注文下さい。

本日締切でございます。それ

と皆様の手元に吉田正コンサ

ートのパンフレットがありま

すのでご覧になって下さい。

宜しくお願い致します。

■委員会報告   会員増強委員長 竹石 峰夫君

11 月 20 日(木)夜 7：00 よりスナックさなえで新
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入会員の歓迎会、渡邊さん

と柳澤さんの歓迎会を行

いたいと思います。開催が

遅れておりまして申し訳

ございません。まだまだ席

はございますので多くの

方のご参加お願い致しま

す。取りまとめを久保康夫

君がおこなっております

ので宜しくお願い致しま

す。

■委員会報告  社会奉仕委員長 小倉 俊昭君

先月のスポーツ大会は皆

様のご協力により大成功に

終わることができました、

ありがとうございました。

真岡市の福祉会の会長の大

塚さんよりお礼状が届きま

したのでここでお伝えした

いと思います。「前日よりの

雨模様が心配され一日延ば

しでの合同スポーツ大会となりましたが秋空の下

実施することができました。

毎年ながらこのスポーツ大会においてボランテ

ィアとして真岡 RC の方々は自分の仕事を休んで私

たちのスポーツ大会に手となり足となりして骨身

を惜しまず物心両面の手助けをされており頭の下

がる思いです。種目ごとにそれぞれの役割を分担さ

れながら迅速にしかも安全に運動ができるように

玄人並みの手慣れたお手伝いを頂きました。さらに

昼食時には毎年のごとく豚汁を作って下さいます。

昼近くなると会場いっぱいに豚汁の匂いが漂、そわ

そわして豚汁を頂きにまいります。前日から仕込ん

でくださっているとの事、とてもおいしく頂きまし

た。この豚汁はこの大会の名物になっています。真

岡老人クラブ、障害者の方々も私たちはこんなにし

てもらって幸せ者だという言葉が行き交います。心

から感謝を申し上げるとともに真岡 RC の皆様の心

根に深く頭が下がります。毎年のそのお骨折りに言

葉に尽くせないものを参加者は感じております。御

礼の言葉としては大変舌足らずで申し訳ございま

せんが心より感謝申し上げます。有難うございまし

た。 大塚 宏」以上でございます。本当にありが

とうございました。

■外部卓話 

芳賀路 100km 徒歩の旅実行委員  鳴井大輔様

芳賀路 100km 徒歩の旅団長をさせて頂いておりま

す鳴井大輔と言います。現在茂木町の役場に勤めて

おります。その傍ら大学生の時よりライフワークと

してこの芳賀路 100km 徒歩の旅の第 1 回より参加

させて頂いております。今年も第 11 回と言う事で

参加させて頂きました。8 月

20日～24日まで87名の小学

生が歩くことができました。

まずその内容をビデオにま

とめましたのでスクリーン

をご覧下さい。（しばらくビ

デオを視聴･･･）

この事業は、四泊五日をかけ

て暑い中を歩いてまいりま

す。今年は特に天気が良く初

日 36.7℃の中を歩いてまい

りました。少々脱水気味になりながらも頑張って歩

きました。2 日目 3 日目になると足が痛いと引きず

り、泣きながらも頑張って歩いてまいりました。そ

の小学生たちを学生スタッフたちがリードしなが

ら注意を払いながら見ています。この事業は“歩く”

と言う事を通して子供たちの生きる力の醸成を目

的としています。最初は真岡青年会議所の 30 周年

事業として第１回目が行われましたが今年で第 11
回目（2011 年は東日本大震災によりやむなく中止）

を迎えました。子供達の中にはホームシックになる

子がいたりもしますがそれでも絶対に家族には会

わせません。たとえ子供の家の前を通ったとしても

顔を出さないように家族に言ってあります。子供の

親離れ、親の子離れの為にもそうしております。辛

く厳しい道のりを乗り越えて最後ツインリンク茂

木のレースコースでゴールのテープを切ってもら

い子も親も感激の涙の再会を果たしてもらう事を

願っております。この事業は多くの学生スタッフな

くしては成り立ちません。5 月に募集をかけて 8 月

までの 3か月で安全講習や熱中症対策や対応それと

本人の体力づくりなどをして本番を迎えます。食事

なども保健所の指導を頂いたりして地域の皆様に

手伝ってもらいながら自分たちで作ります。5 日間

のルートを紹介しますと 1 日目：二宮史跡公園→大

前神社→大内 2 日目：芳賀町天満宮→市貝町武道館

3 日目市貝小学校→益子特別養護学校→益子小学校

4 日目→西明寺→フォレスト益子→芳賀富士登山コ

ース→茂木小学校 5日目国道 123号→ツインリンク

茂木 と言うコースになります。4 日目の夜にお互

いに T シャツに寄せ書きをして

御揃いの T シャツを皆で着て最

後のゴールのテープを切ります。

ここにあるような T シャツを着

てこのトレードマークの三度笠

をかぶって皆でゴールテープを

切ります。私が今回団長になっ

たのは何らかの形で地域に貢献

したいという思いからです。保

護者の方々からは、この事業継

続して下さいねと良く言われま

す。私はやれる限りやっていき

たいと思っております。ご清聴

ありがとうございました。
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■本日のスマイルボックス   大越 正和君

片田 泰宏君

海老原 均君 11 月 11 日年末交通安全推進代表者

会議に石田さんと参加しました。年

末年始は何かと気が抜けるとき、交

通事故や盗難にご用心下さい。本日

は鳴井団長卓話宜しくお願い致し

ます。100km、東京まで行けるかな

ぁ~？
田村 浩次君 鳴井大輔様本日は卓話ありがとう

ございます。私の趣味はウォーキン

グですので今日の卓話楽しみにし

ています。

宇南山照信君 一泊二日でチャットパレスで開催

した中学時代の喜寿の会会長とし

て本日は散会してまいりました。一

学級 50 名以上の 4 クラス 220 名同

窓生の 40 名が参加、病欠の 30 名合

計70名が連絡を取り合っています。

先週参加した天台宗のえん寿会 75
歳以上の会に参加しての感想を聞

かれました。最長 105 歳ほとんどが

90～100 歳台 77 歳では若造扱いで

長老のパワーをもらってまいりま

した。

宇賀神裕一君 芳賀路１００ｋｍ徒歩の旅、鳴井大

輔様。お付の山中みゆき様本日は宜

しくお願い致します。

三澤 幸光君 竹石さんが私の後を継いで第２号

になるとの事です。お大事に。鳴井

大輔様卓話宜しくお願い致します。

豊田 光弘君 鳴井大輔様、芳賀路１００ｋｍ徒歩

の旅じっくり拝聴させて頂きます。

本日は卓話ありがとうございます。   

大越 正和君 芳賀路１００ｋｍ徒歩の旅、鳴井様。

山中様いらっしゃいませ。本日は宜

しくお願い致します。

会  員 ¥17,000 米  山 ¥0 
ビジター ¥0 そ の 他 ¥0 

前回累計 ¥911,858 
合  計 ¥63,660 累  計 ¥928,858 

本日もたくさんのスマイル 

有難うございました(^^) 
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■例会プログラム

■月間予定

19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20
水 木 金 土 日 月 火 水 木 金 土 日 月 火 水 木 金 土 日 月 火 水 木 金 土 日 月 火 水 木 金 土
内
部
卓
話

（
軽
食

）

外
部
卓
話

月
初
会

外
部
卓
話

ク
リ
ス
マ
ス
例
会

12月　家族月間11月　ロータリー財団月間

■出席報告

在籍 52 名 出席免除 2 名（資格者 1 名   有理由者 1 名）

例会日 出席義務 事前 MU 事後 MU 出席 欠席 出席率 本年度累計出席率

補正後 11 月 1 日 50 5 2 37 6 88％ % 

11 月 13 日 50 10 - 31 9 82％

7 月出席率 8 月出席率 9 月出席率 10 月出席率 11 月出席率 12 月出席率 1 月出席率 2 月出席率 3 月出席率 4 月出席率 5 月出席率 6 月出席率

82.49 80.52 89.33 84.39 

１１月２７日 

外部卓話 

１１月２０日 

内部卓話 

本日のプログラム 次回のプログラム


